
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!  

С Ъ Е 

В00ДУшЕВлЕннЫ1Е историче-
скими документами нашей 

/эпохи — проектами Программы и
става КПСС, трудящиеся газоге-

нераторной станции комбината 
« Сланцы » готовят в эти дни до-
стойную встречу XXII съезду род-

ной Коммунигтичеспой партии.  

Каждый рабочий, инженер, тех- 

ник или служащий нашей станции 

- хорошо знает, что лучшим подар-

ком партийному съезду сейчас бу-
дет бесперебойная, ритмичная ра-

бота цеха, систематическое пере-

- выполнение производственных 

планов, отказ от государственной 
дотации._ Мысль работать без до-

тации возникла у коллектива цеха 

уже давно, но претворять ее в 

жизнь стали только в последние 

'ыва года. В цехе ежемесячно ста-

ли выполняться государственные 

планы, освоен выпуск литейного 

крепителя и шпапопропиточного 

масла, значительно увеличился 

процент концентрации фенолов в 

'- подсмолiной воде. 

Особенно неузнаваемыми стали 

наш цех и его люди в эти дни. 
Здесь заметно повысилась произ-
водительность труда, снизилась 
себестоимость выпускаемой про-

дукции, полный ходом идет авто-

матизацйя и механизация трудоем-

ких процессов. Растет и трудовая 

активность рабочих. Лозунг « Се-
годня:работать лучше, чем вчера, 

экономить в большом и малом» 
стал законом для каждого рабоче-
го. 

Инициаторами работать без до-

тации в нашем цехе стали рабочие 
сланцеподачи. Желая внести свой 
трудовой вклад в общее дело по= 

Трудовой подарок 

операторов 
строения коммунизма, они взяли 

обязательство — бороться за сни-

жение себестоимости выпускаемой 
продукции, за экономию электро-

энергии, сказочных материалов и 

увеличение пробега оборудования. 
Рабочие сланцеподачи обратились 
ко Всем труженикам цеха с при-
зы вом'последовать их примеру. 

Первыми на призыв откликнулись 

операторы сцены, которой руково-

дит молодой инженер Г. Федотов. 
Этот дружный коллектив на про-

тяжении пяти месяцев подряд 

удерживает первенство в социали-

стическом соревновании между 

технологическими сменами цеха. 

• Больших успехов за последнее 

время добился и весь коллектив 

цеха в целом. Только за шесть ме-

сяцев текущего года он сэкономил 

2225 килограммов смазочного мас-
ла и значительное количество го-
сударственных средств. Один толь-

ко перевод барильетов на водяное 

орошение позволил увеличить кон-

центрацию фенолов и снизить се-

бестоимость продукции на 330 
тысяч рублей в год. Увеличение 
концентрации фенолов на 1-1,5 
грамма на литр подсмоленной воды 

дает дополнительно к плану одну 

тонну фенолов в сутки. Кроме то-

го, в цехе достигается большая 
экономия электроэнергии и пара в 

связи с переходом на центробеж-
ные насосы и уменьшением паро-

газовой смеси. 

Все эти мероприятия позволяют 

работать коллективу цеха рента-

бельно,. без дотации. Коллектив га-

зогенераторной станции полон ре-

шимости претворить эту давнюю 
мечту в реальность. Это и будет 
хорошим подарком XXII съезду 

партии. 

На снимке: один из передовых 

операторов газотемератарной стан-

ции • комбината Сланцы В. А. 

Афанасьев на своем ,рабочем месте. 

Фото И. Баранова. 

• МОНТАЖНИКИ 
наращивают темпы 

завоевав во втором квартале 

переходящее Красное знамя Ми-
_ нистерства строители тва РСФСР 

и первую денежную премию, кол-

лектив трудящихся Северо-Запад-
ного управления : треста « Коксо-
химмонтаж» продолжает нарапХи-
вать темпы своего труда и одержи-
вать. все новые и новые производ-
ственные победы: 

Соревнуясь за достойную встре-
чу XXII съезда партии, монтажни-
ки этого управления выполнили 
восьмимесячное задание текущего 
года на 110 процентов, значитель-
но повысили при этом производи 
тельность труда и снизили стои-

мость монтажных работ. 
Особенно высоких производст-

венных показателей в предсъездов-

ском социалистическом соревнова-

нии достигли бригады слесарей-

монтажников И. Красильникова, 
И. Пиролскова, работающие на 
строительстве второй очереди 

Слаицевского .цементного завода. 
Славными трудовыми делами отме-
чают предстоящее .открытие XXII 
съезда КПСС н монтажники бригад 
В. Кирсанова, А. Смирнова, 
И. Майкова. Работая на монтаже 
оборудования и металлокоиструк-
цнй новых цехов газосланцевого 

завода, они систематически пере-
крывают нормы выработки. 

На снимке: бригада монтаа;ни-

ков И. Красильникова. 

В. ЛЮЧЕВСНИЧ, 
оператор цеха. 

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

ГОД ИЗДАНИЯ 78-й 

З 187 (3201) Среда, 20 сентября 1961 г. Цена 2 кои. 

Сообщение ТАСС 
17 сентября с. г. в Советском Союзе произведен второй успеш-

ный запуск многоступенчатой ракеты-носителя в район центральной 
части Тихого океана. 

Попет ракеты и работа всех ее систем происходили в точном 

соответствии с намеченной программой. 

ВысокотоЧная система управления обеспечила попадание маке-

та последней ступени ракеты в непосредственной близости от точки 

падения первой ранеты, запущенной 1З сентября с. г. 

Достигнутая высокая точность работы системы управления ра- 

м еты-носителя на дальность более 12 тыс, км является новым круп-

ным достижением советского ракетостроения. 

В Соответствии с намеченным планом пуски ранет-носителей 
в ранее объявленный район будут продолжены. 

Присвоение почетных званий медицинским 
работникам Ленинградской области 

За заслуги в области народного 

здравоохранения ГЬрер.иднум Вер-
ховного Совета РСФСР Указам от 

15 сентябгря 1961 гада присвоил 

почетное авание заслужечню -о вра-

ча РСФСР: Глубкину Григорию 
Иватговиiчу —главному врачу боль-
,ницы, г. Сланцы; Петровых Ольге 
Алексеевне — .врачу рснц некой 
районной больницы; Радевич Л и-

дигг Семеновне — врачу Областно-
го оюколоиического диецганкера; 

Филипповой Лкдии Матвееане —

завiедукццей отделением больницы, 
г. Сланцы; Фроловой Марки Пет-
ровне — главному врачу Луж кой 

инфекционной больницы; яхубави-

пчу Семену Фелнксовмчу — врачу 

Областной клинимеокай больницы. 

Элентровередачи ближайшего будущего 
В проекте Программы КПСС ука-

зывается, что во втором десятиле-

тии электрификация всей страны 

будет в основном завершена. Вме-
сте с сооружением новых электро-

станций в течение ближайшего 
двадцатилетия необходимо постро-

ить сотни тысяч километров вы-

соковольтных и распределитель-

ных сетей, создать единую энерге-

тическую систему СССР, позволяю-

щую перебрасывать электрическую 

энергию из восточных районов в 

Европейскую часть страны. 

Над проблемами переброски ог-

ромных потоков электроэнергии по 

сверхдальним магистральным ли-

ниям работает коллектив научно-

исследовательского института по-

стоянного тока. Корреспондент 
ЛенТАСС обратился к директору 

института А. А. Лебедеву с прось-

бой рассказать о электропередачах 

ближайшего будущего. 

— Вдохновляемый неустанной 
заботой Коммунистической партии 
п6 электрификации страны, — 

сказал тов. Лебедев, — коллектив 

наших научных работников на-

стойчиво решает сложные техни-

ческие задачи передач электро-

энергии больших мощностей на 

дальние расстояния. 

В будущей единой анергётиче-
ской системе СССР важная роль 

принадлежит электропередачам по-

стоянного тока сверхвысокого на-

пряжения. По проекту, разработан-
ному нашим коллективом совмест-

но с институток •«Теплоэлектро-
проект», сейчас сооружается пер-

вая в икре промышленная пере-

дача от Сталинградской ГЭС в 

Донбасс. Она рассчитана на на-

пряжение тока в 800 тысяч вольт. 

Многим лабораториям нашего ин-

ститута предстоит в ближайшее 
полугодие участвовать в наладке 
нового оборудования первой оче-

реди этой линии, оказать техниче-

скую помощь при вводе ее в экс-

плуатацию. 

Институт совместно с другими 

проектными и научными организа-

циями выполняет технико-эконо-
мические расчеты по применению 

постоянного тока для сверхдаль-

них электропередач. К XXII съезду 

КПСС мы обязались закончить та-

кие расчеты по линии передачи 

Сибирь — Урал. 
На базе Канско-Ачинсного 

угольного бассейна в Сибири будут 
построены сверхмощные тепловые 

электростанции. Большие потоки 

их энергии экономичнее переда-

. 

ШКОЛЬНИКИ НА ПОЛЯХ 

Ранним сентябрьским утром 

учащиеся 7 класса школы Ns 4 
выехали на пола четвертого отде-

ления совхоза «Родина>. Они ре-

шили помочь труженикам села 

убрать богатый урожай нартофыга. 
Девочки собирали клубни, а маль-

чики буртовали их. Особенно ста-

рательно работали Ноля' Нубач, Са-
ша Платонов, Ноля Уроднов и То 
ля Найман. 

Рабочие совхоза горячо поблаго-
дарили юных шефов за оказанную 

помощь на 'уборке урожая карто-

феля. 
А. ИОСЕННОВ. 

вать на Урал по магистральной 
двухцепной электропередаче по-

стоянного тока напряжением в 

1.400.000 волы. Это обеспечит 
транспортировку до 80 -миллиар-

дов киловатт-часов электроэнергии 

в год с меньшими потерями" в 

сравнении с линиями переменного 

тока. Такое количество передавае-

мой энергии втрое больше, чем 

вырабатывают в год две крупней-
шие в мире волжские ГЭС — име-

ни В. И. Ленина и Сталинградская. 
Сооружение передачи постоянного 
тока протяженностью до 2500 ки-

лометров обойдется при атом при-

мерно на одну треть дешевле, чем 

переменного тока. 

Уже исследована проблема 
энергоснабжения Урала от электро-

станций, использующих природный 
газ известного месторождения 

Газли в Средней Азии. Для этой 
цели можно построить на Урале 
мощную тепловую электростанцию 
и транспортировать к ней природ-

ное топливо по газопроводу длиной 
2400 километров, Однако оказа-

лось, что целесообразнее возвести 
такую электростанцию на песте 

добычи газа и затем передавать ее 

энергию на Урал постоянным то-

ком. 

В институте решаются также 

проблемы транспортировки мощ-- 

ных потоков энергии будущих лен-

ских гидроэлектростанций по ли-

ниям передач постоянного тока с 

напряженней до двух миллионов 
вольт. 

Таковы грандиозные перспекти-

вы развития экономичных сверх-

дальних электропередач, на по-

стоянном токе. 
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Труженики села-ХХII съезду КПСС 

ХОРОШО УХАЖИВАТЬ ЗА СКОТОМ-
-" -4"--"-- БЫТЬ С БОЛЬШИМ МОЛОКОМ Работники животноводческой фермы седьмого 

отделения совхоза «Осьминсний», развивая со-

циалистическое соревнование в честя ХХ11 съезда КПСС, направляют усилия н тому, чтобы досроч-

но выполнить годовые обязательства по производству молока. 

Недавно они подвели итоги своей работы за 8 истекших месяцев. Результаты радуют. Все 

шесть доярок ведут счет третьей тысячи килограммов молока на корову. они заявили, что приня-

тые обязательства ими будут выполнены. 

На этой странице труженики животноводства рассказывают о том, как они борются, за 

молоко. 

• 

большое . 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО БУДЕТ ВЫПОЛНЕНО 
Пора большого молока на исходе. Но это вовсе 

ме значит, что теперь можно ослабить внимание к 

дальнейшему росту продуктивности скота. Пожа-
луй, наоборот; в осенний период от работников 
животноводства требуются большие усилия, что-

бы не допустить снижения надоев.Конечно, лет-• 

ние надои нельзя равнять с осенними или зимни-
ми. В наших условиях, когда еще не изжит недо-

статок кормов, осенне-зимние,надои всегда будут 
нише. Не зря же летние месяцы . считаются перио-

дом большого молока. Но верно и то, что и осенью, 

й- зимой надои также можно держать на значи-

тельном уровне, если хорошо, со знанием дела 

ухаживать за животными. 
За иной. закреплено .13 коров. Включившись 

в социалистическое соревнование за усдешное:вы-
полнение заданий третьего года семилетки, я при-

няла на себя обязательство — получить за -1961 
год 39 тонн молока, или 3000 килограммов от 

кансдой фуражной коровы. За восемь истекших 
месяцев мною получено в валовом исчислении 
30 182 килограмма молока; или 2322 килограм-

ма" на корову. 

В этот период главное внимание я обращала на 

подкормку животных зеленой массой. Зеленый 
корм у всех наших доярок принято, давать вволю. 
Но это вовсе пе значит, что не существует ника-

кой .нормы. Лично -я общее количество суточной 
дачи зеленой массы распределяю с учетом инди-

видуальных особенностей каждого животного. -В 
среднем каждая корова моей группы поедает за 

сутки 30-35 килограммов зеленой травы. 

В настоящее время о свежей траве думать не 

приходится. Но, например, клеверная отава и дп 

сих пор еще сохраняет сочность. Ее и использую 

для подкормки. Кроме того, сейчас для дойных ко-

ров выделяются концентраты, по 200 граммов на 

каждый надоенный литр. Правильное распределе-
ние их внутри группы да. -плюс отава позволяют 

держать надои на уровне летних. Разве. только от-

дельные животные несколько сбавили молоко. В 
целом_ же по группе снижение надоев почти неза-
метно. . . 

Желая ознаменовать XXII съезд партии до-

стойными трудовыми подарками, сделаю. все. для 

того, чтобы сохранить надой на таким Уровне как 
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П. ИВАНОВА, 

можно продолжительнее. Чтобы выполнить обяза-
тельство, в оставшееся время до конца года мне 
нужно получить немногим более 600 килограммов 

молока на: корову. Это не так уж много. Дулiаю, 
что я не тольковыполню годовое обязательство, 
но и перекрою его. Для этого имеются все воз-
можности. П. ИВАНОВА, 

доярка. 

ЧЕТКИЙ РАСПОРЯДОК ДНЯ 
Дояркой я работаю около l2 

лет: Период достаточный для того, 

чтобы познать секреты живот-

новодагеской профессии. Собствен-
гго асекретыю _ понятие относи-

телыгое. да и есть ли они в каком-

либо деле? Мне думается, что сек-

ретможет быть один: надо по-на-

стоящему любить я хорошо знать 
свое дело, избранную профессию. 
Все остальное приложится в ре-' 
зультаге труда, старания. 

Часто доярки, особенно мо.ло-

дые; спрашивают: «Что является 

самым главным в повышении лро-

дукпнаности окота?» И тут же от-

вечают: «Обилие кормов». Ну а 

кому не ясно, что без кормов не 

может быть и речи о повышении 

продуктивности животных. Но ведь 
бьпнает ы там. На ферме, допустим; 

пять доярок. Все огги имеют од-

ной и той же породы окот получа-

ют для заисрепленных за нами 

групп жнвотяых одинаковое коли-
чество кормов. Словом, работают 
при одних и тех же условиях, а 

результаты - разные. В чем же 

дело? Конечно, причина тут может 

быть не одна. Но, на мой взгляд, 

основой повышения надоев при 

достатке хромов является чет-

• 

ОСНОВА ВЫСОКИХ НдД0ЕВ 
кое иыполненме распорядка дня. 

Я обращаю внимание на это по-

тому, что даже опытные- доярки за-

часпую пренебрегают распорядком 

д1гя, говорят: «Какая разница, ког-

да накормить корову - на полчаса 

раньше или позже. Лишь 6ы она 

не остаiвалась голодной». Но,' ока-

зывается, разница есть, и очень 

значительная. На своем опыте не 

раз убеждалась, что несвоевремен-

но накормленная и подоенная ко-
рова недодаст в сутки до трех я 
более литров молока. Если распо-

рядок дня нарушается системати-

чески, то недобор молока возра-

стает и, кроме того, животное сни-

жает упитанность. Ведь распоря-

док дня не что иное, как режим 
животного. 

Вот почему в своей работе по 

уходу за жнвотными главное вни-

мание обращаю на цепкое выпол-

нение установленного на ферме 
раопарядиса дня. Разумеется, что 

это не едкнствельнсе мерапрняпие 
роста продуктивности скота. 

Н. ВЕТРОВА, 
доярка.. 

На снимке: доярка Н. Ветрова 
после дойки коров. 

3100 килограммов молока 
За мной закреплена сякая боль-

шая группа — 21 корова, в то 

время как у других доярок нашей 
фермы ПО 13-14 коров. Вклю-
чившись в социалистическое со-

ревнование,я обязалась получить 
от каждой фуражной коровы по 

3100 килограммов молока, или 

всего от группы 63 тонны. За 8 
истекших месяцев мною получено 

уже 50 тонн молока, или более 
2380 килограммов на корову. 

Успех не пришел сам собой. Я 
приложила много сил, чтобы резко 

поднять продуктивность скота. Не-
обходимо сказать, что работать с 

группой мне пришлось, что назы-

вается, с самых азов, так как все 

закрепленные за иной коровы бы-
ли метели. Помнится, -когда одно -

времён-но отелились 15 метелей, то 

первоначально я едва ли не рас-
терялась. Одно дело ухаживать за 

метелями и совсем другое - за 

дойными коровами, да еще за пер-

вотелками. 

Передо иной встала трудная за-

дача_- раздой коров. Трудность 
состояла в том, что , раздаивать 

приходилось одновременно 15 ко-
ров, а позднее отелились осталь-

ные коровы моей группы. Таким 
образок, мне пришлось ставить на 

раздой всю группу, в которой в то 

время насчитывалось 24 коровы. 

будет! 
Опираясь наличный опыт и на 

опыт передовых животноводов 

района, я предпринимаю меры .к 

тому,, чтобы встретить XXII съезд 

КПСС новый повышением надоев. 
До итогам восьии месяцев в со-

ревновании по ферме занимаю пер-

вое место. Но ведь хорошему пре-

дела не бывает. Я продолжаю изы-

скивать дополнительные резервы 
роста продуктивности скота. 

Наряду с общими правилами 

ухода за животными сейчас подго-

тавливаю животных к переводу на 

етойловое содержание. Сущность 
подготовки состоит в том, что по-

степенно начинаю сбавлять су-

точную дачу зеленого корма, заме-

няя его более грубым, например 

подсушенной клеверной отавой. 
Но делаю это не для всех живот- 
ных, а для тех, которые перестают , 

отзываться на -зеленый корм. Вы-
сокоудойных коров продолжаю под-

кармливать клеверной отавой. 
Что касается того, справлюсь ли 

я с гддовыи обязательством, то в 

атом у меня нет никаких 'сочне 
кий. 3100 килограммов молока от 

калсдой фуражной коровы будет! 
А. ПРЫГАЧЕВА, 

доярка. 

Недостатки 
мешают работе 

Работники нашей молочно-товар-

ной фермы в социалистическом со-

ревновании между остальными жи-

вотноводческими коллективами п-о 

итогам прошедших восьми месяцев 

текущего года заняли одно из -ве-

дущих мест. За это время они до-

бились неплохих результатов:. ча-

доено от каждой фуражной коро- 

вы по 2311 литров молока. Чтобы 
выполнить годовое социалистиче-

ское обязательство,коллективу не-

бходимо увеличить эту цифру на 

739 литров. 

Возможности _ для выполнения 
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принятого обязательства у ,работ-
ников фермы есть: стадо обеспече-
но обилыгой зеленой подкормкой, 
хорошими выгонами. «Молоко у 

коровы :на языке, - говорится в 

народе. С начала пастбищного пе-

риада жи=вотные регулярно н лвдо-

воль получают ,кпевер, вико-горо-

хо-овсяную смесь, зеленую массу 

из ,клеверной отавы. Сейчас мы 

даем норовам концентраты из рас-

чета 200 граммов на надоенный 
литр ,молока. Позднее они будут 
получать сахарную свеклу, кормо-

вую напуслу. . 

Вытомы находятся ,недалеко от 

фермы. На них много сочной зеле-

ной травы. Правда, она стала не 

такого хораюаето качества, ка•к ле-

том, но м сейчас животные охотно 

кормятся .на iпастбищах. Но, .к со-

жалению, пастухи П. Гришин и 

А. Иванов не-всег1да правильно 

стравливают пастбища: часто кор- . 

мят стадо на одном м там же ме- 

сте. Это отрицательно сказывается 

на надоях. Пастухам -необходимо 

исправить ошибки, иначе будут по-

теряны многие литры молока. 

И на ферме есть ряд .недостат-

ков, мешающих коллективу нор-

мально работать. Так, часто. бы-
вают перерывы в подаче электро-

энергии на ферму. Случалось, что 

доят животноводы ;коров и вдруг 

механизмы электродойки прекраща-

ют работу, гаснет свет. На другой 
день надом молока становятся зна-

чительно ниже. 

Плохо у нас с агитационной ра-

ботой. Среди животноводов не чи-

таются лекции, не проводятся бе-
седы. Партийная организация сов-

хоза слабо о:рганизует,социалисти-
ческое соревнование между живот-

новодческими коллективами совхо-

за. 
Если исправить все недостатки в 

работе ма•ших животноводов, то 
можно с уверенностью сказать, что 

они ,выполнят принятые годовые 

обязательства. 
В. ПАУЛЬ, 

бригадир -животновод. 
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ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ На строительстве шиноремонтного завода  

Деревообделочньий комбинат треста ЛГ2 41 
мог бы работать лучше 

Рабочие", ин кенерно,тех- • 
нические работники и служа-

щие деревообделочного ком-

бината треста № 41, готовясь 

достойными трудовыми де-

лами встретить предстоящий 
XXII съезд Коммунистиче-
ской партии Советского Со-
юза, приняли на себя повы-

шенные социалистические 
обязательства. Они решили: 

выполнить годовой план по 

валовому выпуску продук-

ции к 20 декабря, повысить 
производительность труда 

рабочих по сравнению с 1960 
годом на 7 процентов, за 

счет улучшения организации 

труда и внедрения механиза-

ции достичь сверхплановой 
прибыли в сумме б9 тысяч 

рублей, выпускать столяр-
ные изделия и пиломатериа-
лы для строек города только 

хорошего качества. 

Как же обстоит дело на 

деревообделочном ком бина-
те с выполнением приняты х -
обязательств? 

В течение первого полуго-

дия деревообделочники рез-

ко отставали с выполнени-

ем плановых заданий по вы-

пуску столярных изделий и 

пиломатериалов. В августе  

они несколько улучшили ре 

зультаты своей работы: 

план по выпускупродукции 

выполнили на 101,6 процен-

та, Но все же наверстать 

упущенное им не удалось. В 

целом- произв'одственный 

план за 8 месяцев оказался 

реализованным лишь на 99,4 

процента. 

За последнее время руко-

водители комбината прини-

мают меры по улучшению 
работы цехов. Так; на раз- 

У грузке леса из открытых ва-

гонов установлена лебедка. 
Это позволило наполовину 
сократить количество груз - 

чиков. Механизированы ра-

* 

1 

гРАМ0ТОН исполвоиа Лел 
АТНРА3ДНЕН Васильков- облсовета награжден в 

v скйй сельсовет Волхов- связи с 50-летнем и многрлет-

ф ского района. Населенные ней плодотворной работой в: 
пункты Подолье, Никольекое, сельском 'хозяйстве Н. Д. Кла-• 

О Городище, Лукинское, Троиц- • дов - директор Ленинградеко-
оф кое, Васильково, Мучихино, го треста животноводческих к 
О Волтерова мыза, Сирокасска плодопитомническихоовховов; 

фо переданы в подчинение Пути-
ловского сельсовета,, а осталь- иНЕШТАТНЫМИ ниструк-
ные - Назиевскому поселко- L торами органкзаццонио-
вому Совету. инструкторского отдела испол-

боты по транспортировке пи-

ломатериалов. , Все это на-

много облегчило условия 

труда. 

Но все же руководители 

предприятия не использова-
ли всех имеющихся внутрен-

них резервов по улучшению 

работы деревообделочников. 
Самое узкое место в работе 
комбината - суш'ильное хо-

зяйство. Ненормальная суш-

ка серьезно отражается на 

качестве столярных изделий 
и пиломатериалов. Дело в 

том, что существующие че-

тыре сушильные камеры 

имеют малую пропускную 

способность.  Для. выпуска 

качественных столярных из-

делий необходимо ежемесяч- 

ро пропускать через сушил-

ку около • 1000 кубических 

метров древесины, а задание 

выполняется лишь наполо-

вину. Это задерживает вы- 

полнен1ие заказов для строек 

города. Материалы отпуска-

ются иногда заказчикам с 

повышенной влажностью. 

Много лет на комбинате 
ведутся 'разговоры о рекок-
струкции котельной и су-

шильного хозяйства, но ре-

зультатов пока нет. В этом 

году здесь есть и деньги, и 

необходимые материалы, но 
работы не производятся. 

- Вот уточним все детали 

с технической документаци-

ей и начнем строительство, 
говорит и. о. начальника 

комбината т. Косенков. - В 
будущем году будет у нас 

новая котельная, будут и но 

вые сушильные камеры... 

Медлительность привела к 

тому, что руководители ком-4 

бината вновь потеряли бла-
гоприятные летние месяцы; 

для развертывания строи 

тельных работ, а стройки го; 

рода еще целый год будут 

ИСПОЛКОМ Леноблсовета В ЧЕРТУ рабочего поселка 

жи• утвердил состав совета Сясьстрой включен - насе 

Облоно в количестве 331 чело- ленный пункт Сясыкие Рядки, 
век. В числе членов совета- -- за исключением ,территории, 
директор Толмачевской 11-лет расположенной между Ново-

ней школы • Е. А. - Алексеев, ладожским и Староладожским 
учительница Всеволоакской 11- каналами, которая передана 'а 
летней школы К. Н. Морозова, административное подчинение 
доцент пединститута • имени Сясытройскому поселковому 

Герцена Н. Н. Петухов и ряд Совету. В связи с этим Сясь-
других школьных, профсоюз- ско-Рядковский сельсовет  уп-, 

ных и коисоиолы ких работки- раздиен. 

ков. 

получать строителаные ма-

териалы е повышенной 
влажностью. 

Руководителям комбината 

надо быстрее решить вопро-

сы с механизацйей работ по 

погрузке пиломатериалов в 

автомашины, с покраской 

дверных и оконных блоков, с 

установкой вентиляторов в 

столярном цехе, с заверше-

нием строительства сортиро-
вочной площадки, водного 

бассейна для доставки бре-

вен. Все это является узким 
местом в работе производст-

венных цехов, переведенных 

на единую комплексную тех-

нологию по выпуску строи-

тельных материалов. 

Плохо обстоит дело в ком-

бинате и с гласностью со-

ревнования. Доска "показате-
лей работы цехов, установ-

лелная возле проходной, пу-

стует. Стенная газета не вы-

ходит на протяжении многих 
месяцев. На территории 
комбината требуется обно-
вить и наглядную агитацию. 

Здесь . почти на каждом ша-

гу вывешены строгие преду-

преждения по соблюдению 
правил противопожарной 
безопасности, но невозмож-

но увидеть ни лозунгов, ни 

плакатов, которые бы при-

зывали коллектив предприя-

тия достойными трудовыми 

делами встретить XXII съезд 

КПСС, досрочно выполнить 
обязательства, принятые на 

третий год семилетки. Об 
этом должны позаботиться 
партийная и профсоюзная 

организации, комбината. 

Коллектив деревообделоч-
ного комбината может, и 

должен работать лучше. 

Стройки города ждут от не-

го более качественных сто-

лярных изделий и пилома-

териалов! 

И. ГРИГОРЬЕВ. 

кома Леноблсовета утверждены 

смотритель моста Волховского 
га исоихоза Н. И. рнудрявцев, 
заведующая контрольно-семен-

ной лабораторией Винницкого 
района В. В., Швецова, пенсио-

нер В. Е. Варанов (Гатчиисний 
район) и ряд других обществен-
ников. 

ЭТОМ-ГОДУ потребитель-
----ёкая кооперация 'области 

долнрна--загото8'кты 150 тонн 
свежих и 7 тонн сухих гри-

бов, а также 3000 тонн дико-' 
растущих ягод. Утвердив этот 

план заготовок, исполком Лен 
облсовета обязал Облпотребсоюз 
шире развернуть работу'по сбо-
ру, заготовкам и переработке 
грибов и дикорастущих ягод. 
Исполкомам местных -Советов 
предложено оказывать -загото-

вителям помощь в строитель т-

ве; приемных и перерабатываю-
•щйх пунктов и производстве та-

ры. .: 

(ЛенТАСС) 
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На снимках: (вверху) передовые каменщики комплексной брига-
ды Н. Ф. Потапова ведут кладку внутренних стен здания; (внизу) 
плотники Н. В. Майоров и Н. Г. Григорьев делают апалубку внут-

ренней канализаПои завода: 
Фото И. Баранова. 

НАДО ПРОДЛИТЬ 
АВТОБУСНЫЙ МАРШРУТ 

Два года назад мы обращались- к 

руководителям автотранспортной 
конторы с просьбой продлить авто-

бусный маршрут от деревообделоч-
ного комбината треста № 41. до 

улицы Красная. Руководители АТК 
нам ответили, что они сделали за- 
прос в свою вышестоящую органи-

зацию о продлении автобусного 
маршрута. 

$о вот прошло два года, а изме-

нещюй нет. На нашей улице прожи-

вает более 300 человек. Вольшин-
ство работает на предприятиях и в 

учреждениях центральной части 

города, дети учатся в Слаицевской 
школе № 5. до ближайшей авто-

бусной остановки в поселке Дере-
вообделочников расстояние свыше 

километра. Ученики часто опазды-

вают в школу, а с малышами еще 

труднее. Почему же руководители 

Сландевской АТК не прислушива-
ются к запросам населения? 
Раньше они ссылались на плохую 
дорогу, а теперь по улице Красная 
проезжая часть отремонтирована. 

Что же сейчас вешает руково-

дителям АТК продлить автобусный 
маршрут? 

З. Филиппова, С. ГАикоВА, 
В. СТЕПАНОВА, 3. РУрНИК, 

ж1ители улицы Красная. 

Хорошо, но надо еще лучше 
После длительного ремонта в 

Б.ольш1их Лучках вступила в строй 
баня. Ремонт, надо сказать, был 
сделан на совесть: окамейми в 

моенных о-пделаны под мрамор, 
стены обгьицованы кахрельными 
плитками. Чисто, светло, красиво! 
Хорошо абармдова.ны раздевалки. 

Для каждого посетителя бани от-

делы1ый шкафчик - раздевайся и 

вешай одежду, белье. Никто не ме-

шает друг другу• 
Но есть в этой бане недостатки и 

недоделки, требующие быстрейше-

го устранения. До сих пор в бане 
не работает душ. Нельзя сдать 

здесь на хранение ы ценные вещи, 

например часы. Сделать этого . 

нельзя потому, что .в бане ме-

ста и шкафии1кн не нумерованы. 

Нам надо брать пример с бань 
Ленин1града. Там каждому клиенту 

дается отдельный намрок, а со-

гласно ему принимаются ценные 

вещи на хранение. 

А. БЬ ЧКОВА, 
пенсианºрка. 
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Любите КНИГУ! 
11 часов утра. В это время от-

,крывается Слакцевский магазин 

книготорга в Больших Лучках. за-
ходят нервы е лоиаулатеигм. С по-

лок на них глядят сотни книг. Ка-
кую же взять? 

Из этого трудного положения по-

купателю всегда помогут выйти 
продавщы Ольга Леонтьевна Кар-
пекко, Люидмила Павловна Шип-
кава, заведующая Татьяна Иванов-
на Мтхайлова, Подойдет ли к стел-
лажам горняк, химик, токарь, 

охотник или рыбак работники при- 

лавка уже знают его запросы, сра-
зу предлагают нужную книгу. Ког-
да наблюдаешь за их работой, хо-

чется верить, что ни одна книга 

долго не залежится на полках. 

— В нашей жизни без книги 

нельзя, — говорит заведующая 

Татьяна Ивановна Михайлова. 
С книгой, как с надежным все-

знающим дном, человек успеш-

нее решает все жизненные задачи. 

И наше депо, работников книжно-

го прилавка, делать все для того, 

чтобы книга нашла пути в каждый 
дам, в любую квартиру. У нас бо-
лее тысячи активных падлвсчиков, 

с каждым днем их число увеличи-

вается. Они — наии,и надежные по-

мощники. В них мы видим не толь-

ко читателей, но и пропагандистов, 

способиГых и дома, ц на лредпрня-

тни зажечь огонек любви к книгам, 

за.интересавать и привлечь своих 
товарищей. 

Татьяна Иваноизiна долги и с удо-

вольствием перечисляет фамилии 
самых активных подипм;счиков, соз-

дающих свои лилиные библиотеки. 
Вот, например, библиотека врача 

гародокой больницы № 2 Л. М. 
-Бонфельд. В ней более двух ты-

сяч книг, брршклр, журналов. 

-= Лев Монсеович — ной частый 
,гость, — говорит т. Михайлова. —

Он — падпиючик многих изданий 

классиков, уоокой и зарубежной 
литературы, внимательно следит и 

за конниками. 

Среди .меднцд яских iрабатлгииков 
т. Боигфельд веден большую атита-
ционную работу. Об этом сам Бан-
фельд ,говорит так: 

— Наша отечественная медпци-
на =самая передовая. Ее мировой 
авторитет продолжает быстро ра-

сти. С этмим надо считаться. Не 
знакомиться с и овейш.лмн д;остй-
жениятйи советской медицины, не 

изучать опыт медиков других об-
ластей — значит не быть на пе-

реднем ,рубеже нашей семилетки, 

не бороться по-наиjтоящеииу за здо-
ровье тружеников, строящих ком-

мунизм. И как только появляется 

какая новинка по медицине, я не-

су ее в сваю больницу, потому что 

мне хочется, чтобы у каждого 

врача она появилась на столе. Мне 
очень приятно, что врачи Куприя-
нава, 'Стражева, Курынина иi. дру-

гие, узнав о новинке, спешат в кни-

готорг. 

К Бомфельд заходят товарищи, 
знакомые. И Лев Моисеевич обяза-
тельно познакомит каждого со 

своей библиотекой, заставит взять 

книгу,. которая, по его мнению, 
обязательно вызовет .у него инте-

рес. Как врачу, Лыву Монсеезичу 
книги всепда хорошо помогают в 

работе.. Обе этом говорит, наиирм-
мер, такой случай. В терапеапиме-
ское отделение, которым заведует 
т. Банфельд, поспупгм больной Ма-
лахав. 

— У тебя язва желудка, а ты 

курншь и требуешь, чтобы мы тебя 
ставили на ноги, — сказал ему 

врач. 

- Привычка, имчело не поде-

лаешь, — горестно улыбнулся на 

это бальной. 

— Эх, голова! Или силы воли у 

тебя нет? — ответил на это Бон-
фельд. И дал ему почитать гште-

рееный рассказ о там, как один 

курильщик бросил курить. • И что 

же? Рассказ помог и врачу, м 

больному. 
Познакомил Банфельд с одним 

боиьннчньим рассказом Зощенко 
сестру-хозяйку, медсестер м глав-

ного врача горболынюцы Бориса 
захаровгича Бродокога. Главврачу 
он сказал: 

У нас в больнице, хаки в 

том рассказе, Борис Захарович, 
высокие больные, нагдр.имер, носят 

короткие халаты, а низкорослые —

длннгные. 
Бродаком,у прибилась согласить-

ся и навести порядок. А ведь рань-

ше это считали за мелочь, стара-

лись не замечать. 
Книга помогает и жить, и рабо-

тать. Только надо с ней лоДру-

житься. В этом охотно помогают 
подписчики — частые посетители 

.кннготарга, лучшие помощники хо-

зяев прилавка. Большие надежды 

на погдпиючккав возлагает Татьяна 
И•ванов:на Ммхайло:ва. И эти на-

дежды аправдьиваются. 

Взять генераторщика газосла.нце-

вапо завода Баталпгна. В книготорг 
он зашей случайно. Татьяна Ива-
новна помогла ему выбрать книгу, 

которая заинтересовала его, увлек-

ла. Книга заставила Баталина 
прийти еще ,раз в книготорг. Теперь 
Баталии отличный рабочий, 
разумно и интересно организует 
свой быт. Сейчас у него своя биб-
лиотека. В цеху и дома он нахо-
дит в товарищах новых подписци-
ков, помогает им стать настоящими 
друзьями книги. 

В книготорг с каждым днем за-
ходят все новые поеетители. Лю-
бовь к книгам растет. 

В. ПЕТРОВ. 

НА ОБЩЕСТВЕННЫХ НАЧАЛАХ 
,Два ;раза в месяц, в дни, когда 

горняки получают заработную пла-

ту, в комбинате шахты • имени 

С. М. Кирова работает киоск по 

продаже книг. Шахтеры с удо-

вольствием приобретают новинки 

художественной и технической ли-

те!ратуры. Но за лрииавком стоят 

не работники книжного магазина, а 

девчата шахты комсомолки Сера-
фима Фадеева и Личддгя Савина. 
На об цественных началах в сво-

бодное от работы , время девушки 

изъявили желание помочь магази-
ну нропагандя,ровать книгу прямо 

на своем гдредприятми. Ведь не 

каждому рабочему есть возмож-

ность сходнггь в магазин, а на' шах-

те очень удобно купить по, что при-

дегся по душе. А выбор книг боль-
шой! О6 этом постоянно заботятся 
тр од ашици ц ы-юбщественннцы . 

А началось это просто. Как-то у 

камюомолыцев отдела главного ме-

ханика заимел ;разговорю полезных 

делах. Вот тогда молодежь и реши-

ла на шахте организовать продажу 

книг. Выполнить эти решение было 
поручено Серафиме Фадеевой и 

Лидии Савинюй. девушки юраоу же 

принялись за дело. Оки сходили к 

секретарю партийной организации 

Н. М: Гоючаренхо и попросили по-

мочь получить помещение, где хра-

нить книги. 

Н. М. Ганчаренко поддержал 

инициативу молодежиº. И уже на 
следующий .день девчата были в 

книжном магазине. Они придирчи-
во выбнра.пиº книги, которые по-
нравились бы покупателю. Наравне 
с художественной литературой они 
отобрали много технических книг 
по слесарному делу, электротехни-

ке, брошюры новаторов производ-

ства. 

,Девуцики не ошнбиись в своем 
начинанигй. Книги охотно покупали 
и рабочие, и инженерно-техниче-

ские работники. Теперь стало пра-
вилам почти для каждого горняка: 
получил зарплату — купи новую 
книгу. Только за летние месяцы 
Серафиflма Фадеева и Лядия Сави-
на продали книгг более чем на 1000 
рублей. 
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Р. МИiКЕХИН. 

Чехословацкая. Соцмалцстнческая Республика. На судастрон-
тельнам заводе ;в Комацно на Дунае строятся паосажиiрскиге и тавар-
ные речные теплоходы: Многие суда предназначаются для экспорта в 

Советский Союз. К канцу третьей пятилетки — 1965 гаду — судо-

спроители увеличат выпуск продукции на 200 процентов. 

На снимке: на Камарненюкай верфи. 
ЧТА 

„Любители авантюр 

берут тон пониже" 
С п а ню в 

ПАРИЖ. (ТАСС). «Твердая пози-

ция Советского Союза в вопросе о 

Западном Берлине уже заставила 
любителей авантюр взять тон по-
ниже в своих пропагандистских 
заявлениях, - пишет сегодня га-

зета «Юманите». - С принципом 

переговоров теперь соглашаются 

как в Вашингтоне, так и в Лондо-
не: Начнется обмен мнениями 

между министрами иностранных 

дел СИТА и СССР. Эта первая побе-
да здравого смысла показывает, 

что в нашу эпоху трудно призы-

вать к атомной войне только для 

того, чтобы помешать... подписа-

нию мирного договора». 

Однако, продолжает газета, 6ы- 
ло бы наивно думать, что угроза 

устранена. Одно дело — согла-

ситься на переговоры, другое де- 

ло•— идти на. них с желанием 

достигнуть успешных результатов. 

Силы войны еще не разоружены. 

В этой связи «Юманите» указыва-

ет,.что французское правительство 

«в компании с Аденауэром играет 

роль самых непримиримых в ат-

лантической коалиции. Такая по-

, Ю м а н й о е 

зиция наносит ущерб интересам 

Франции, интересам мира».. 

Газета подчеркивает, что Совет 
.ский Союз был единственной дер-

жавой, честно и полностью выпол-

нившей в бывшей оккупационной 

зоне Потсдамские решения глав 

трех держав о денацификации, де-

милитаризации, декартелизации и 

демократизации Германии. Со вре-

мени окончания войны Советский 
Союз без устали стремится решить 

германскую проблему на демокра-

тический и миролюбивой основе. 
В 1958 году, пишет «Юманите», 
Советский Союв выступил с ини-

циативой, направленной на норма 

лизацию положения в Западном 
Берлине. Запад отклонил это пред-

ложение, так же как и ряд после-

дующих предложений СССР. 
Указывая на гонку вооружений 

и военную истерию в Западной 
Германии, «IОманите» подчеркива-
ет, что Советский Союз, потеряв-
ший в последнюю войну миллионы 

людей, с полным основанием стре-

мится пресечь, пока еще не позд-

но, опасные устремления наслед-

ников Гитлера. 

х- 

ПРОГРАММА ПЕРЕДА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ СТУДИИ 
Э(  

СРЕдА, 20 СЕНТЯБРЯ 

19.00 — Для молодежи «Это актгуапьно». 19.15 — «Актуальная 
камера». 19.25 — «Навспречу ХХII съезду КПСС» — аМоре дает, если 

сумеешь взять». 19.45 — Художественный фильм «Если парни всего 

мира...». 21.30 — Последние известия.  21.40 — Дакументалыиый 
фильм «С киноаппаратам по тайге и тундре». 22.10 — «Телеграммы 
сообщают...». - 

I

ЧЕТВЕРГ, 21 СЁНТЯБРЯ 
19.00 — Для детей младшего школьного возраста: «Мы ребята-

октяСрятаю. 19.25 — «Актуальная камера». 19.35 — «Так был осво-

божден Таллин». 20.05 — Концерт освободителям Таллина. 20.50 —

Последние известия. 21.00 — Художественный фильм аВаоилий Су-
риков». 22.30 — Шахматный выпуск последних извеспий. 22.45 —

«Телеи1раммы сообщают...». 
1I ПРОГРАММА. 18.00 — Трансляция из Ленинграда. 

Зам. редактора Н.`Т1цШКИН 

На снимке: у книжного киоска на шахте № З. 
Фото И. Баранова 

В ПАРИ,КМАХЕРСКОИ МАСТЕРСКОИ бытпромкомбнната го-

рода Слаиицы о 18 сенпября 1961 гада работает маниисюрша. 
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